

Ressort: Entertainment

Miley Cyrus bekennt sich zu Marihuana-Konsum

Los Angeles, 01.09.2014, 13:14 Uhr

GDN - Die US-Sängerin Miley Cyrus hat sich in einem Interview zu ihrem Marihuana-Konsum bekannt. Die Sängerin veröffentlichte Fotos, auf denen sie beim Konsum der Droge zu sehen ist, "weil ich damit aufgewachsen bin, dass wir Marihuana nicht für etwas Schlechtes halten", sagte die 21-Jährige im Gespräch mit dem australischen TV-Sender Channel Seven.

Zugleich betonte Cyrus, dass sie weder in ihren Liedern für Drogen werbe noch Kinder zum Drogen-Konsum animiere. Cyrus startet in Kürze ihre Tournee durch Australien.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-40235/miley-cyrus-bekannt-sich-zu-marihuana-konsum.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com